

# El festival Oculus premia las creaciones audiovisuales - Mediterráneo - 24/10/2016

---

EN LA UJI

## El festival Oculus premia las creaciones audiovisuales

REDACCIÓN  
CASTELLÓN

La Universitat Jaume I se prepara ya para acoger el festival audiovisual Oculus, una cita que sirve como encuentro entre los estudiantes de diferentes grados y universidades. Una jornada que se celebrará el próximo 26 de enero en el Paranimf del centro.

Este evento nace con el objetivo de que los alumnos de grado de todas las universidades españolas puedan mostrar y compartir sus trabajos. A través de los premios a las diferentes categorías se promueve la excelencia y la experimentación en la creación audiovisual: la promoción de las fotografías, producciones audiovisuales y videojuegos desarrollados por estudiantes universitarios de grado.

El comité del festival realizará una preselección de los mejores trabajos para su posterior visionado. Posteriormente, el jurado otorgará las nominaciones y premios a las mejores obras participantes. Habrá un total de tres obras nominadas y una premiada en cada modalidad, las cuales serán proyectadas durante la entrega de premios. ≡

---

---

---